

# Resultados globales de elección en recuento

Poco adelante se operó ayer en el recuento de la votación después de los informes dados a conocer en la edición de ayer que arrojan un total para el PCN de 660 mil 371 votos y para la UNO de 304 mil 151 votos.

## Diálogo militar y eclesiástico ayer

Diálogo al más alto nivel militar y eclesiástico se efectuó ayer al mediodía en Casa Presidencial, para abordar los últimos acontecimientos nacionales e internacionales. Presidieron la reunión, el coronel Arturo Armando Molina y monseñor Oscar Arnulfo Romero Galdámez, quien ayer asumió las funciones de arzobispo de San Salvador, en sustitución de monseñor Luis Chávez y González, quien se ha retirado a la vida privada.

Concurrieron a la reunión, los obispos de San Miguel, Santa Ana, San Vicente y el nuncio apostólico monseñor Emmanuele Gerada. El inicio del diálogo consistió en el saludo y felicitación de parte del presidente coronel Molina al nuevo arzobispo metropolitano, monseñor Romero Galdámez. Seguidamente, se reunieron en el salón de sesiones del Consejo de Planificación Económica, donde abordaron todo lo relacionado a las funciones específicas del clero salvadoreño y los más recientes

acontecimientos que mantienen la atención del pueblo salvadoreño.

En relación con este diálogo, la Secretaría de Información de la Presidencia de la república, emitió ayer el siguiente comunicado. Dice así:

"Cordial entrevista tuvieron en la mañana, en Casa Presidencial, los presidentes de los tres Poderes del Estado y otros altos funcionarios del gobierno, con el Nuncio Apostólico, el nuevo arzobispo de San Salvador y obispos de la Provincia Eclesiástica Salvadoreña.

## Muere agricultor herido por cobrar deuda en Santa Lucía

(Santa Ana). Ayer en la mañana murió en el Hospital San Juan de Dios, el agricultor Miguel Angel Chávez Hernández, de 25 años.



Foto de LA PRENSA, por Aída LLAMAMIENTO. El Cnel. José Napoleón Canizález, jefe del Departamento General de Tránsito hace llamamiento para que acudan a matricular vehículos.

## Juntas electorales de Morazán y La Unión dan cómputo total

Las Juntas Electorales Departamentales de Morazán y La Unión dieron a conocer ayer, los cómputos totales de las elecciones presidenciales del domingo anterior. En el departamento de Morazán las cifras finales arrojadas de los 26 municipios que conforman el departamento, fueron para el Partido de Conciliación Nacional 45 mil 322 votos y para la Unión Nacional Opositora 3 mil 630 votos. En este departamento el partido de gobierno obtuvo una ventaja de 41 mil 692 votos, una de las más favorables en el país.

Por otra parte, la Junta Electoral Departamental de La Unión

dio los siguientes resultados: Partido de Conciliación Nacional, 61 mil 368 votos, mientras que la Unión Nacional obtuvo 8 mil 777 votos, que representa ventaja de más de 56 mil votos a favor del PCN.



Foto de LA PRENSA, por Galán B. BANCO FINANCIERO. Miembros ejecutivos, del Banco Financiero, S. A., dieron a conocer ayer, la fundación de dicha institución, creada y dirigida por miembros salvadoreños de gran experiencia y capacidad en el ramo bancario. Sus operaciones las iniciará próximamente en esta capital. Informan en visita que nos hicieron, los señores: Lic. Jaime Alfaro Castillo, Eric Robertson, gerente; e Ing. Edgardo Suárez Contreras, presidente (de izquierda a derecha).



CEMENTERIO-JARDIN. En un área de 42 manzanas de extensión, la alcaldía capitalina construirá el nuevo y moderno cementerio jardín, el cual contará con 90 mil nichos subterráneos inicialmente. El alcalde, Ing. José Napoleón Gómez, señala el plano de la obra próxima a iniciarse.

## 288 millones Cls. percibirá Alcaldía por nuevo cementerio

Ingresos por más de 288 millones de colones obtendrá la alcaldía capitalina, del moderno "Cementerio Jardín" que albergará cerca de 90 mil subterráneos en un área de 42 manzanas de extensión. Así dio a conocer ayer en reunión de prensa, el alcalde, ingeniero José Napoleón Gómez. El nuevo necrópolis tendrá alas estructurales especiales para servicios de autopsia, embalsamamiento y cosmetología, lo mismo que para ceremonias religiosas y sin tomar en cuenta la posibilidad de velación familiar.

## CCE inicia escrutinio final de votos en Pabellón de Colombia

El escrutinio final de los votos dio comienzo ayer el Consejo Central de Elecciones, en el Pabellón de Colombia, Feria Internacional de El Salvador. Las papeletas de votación de cada departamento del país, fueron recibidas ayer en instalaciones, en cajas transportadas en pick-up o camiones. Las entregas fueron hechas por las Juntas Electorales Departamentales a los miembros del Consejo Central de Elecciones, doctores José Vicente Vilanova (presidente), Carlos Alberto Aguiar Chavarría y Gerardo Ramos Álvarez, miembros propietarios. En el escrutinio trabajarán noche y día, empleados del Consejo Central de Elecciones, vigilantes de los partidos contendientes y representantes de las Juntas Electorales Departamentales.

## No realizan Junta de Compañía del Café por falta de quórum

Por falta de quórum no se realizó ayer la junta general ordinaria de representantes de Acciones de la Compañía Salvadoreña del Café, S. A. Así lo dieron a conocer varios representantes, quienes explicaron que de las 54 personas que deben asistir a la junta por los tres grupos de acciones, únicamente llegaron once miembros. Por tal razón la reunión quedó automáticamente transferida para el 28 del corriente, fecha de la segunda convocatoria, fijada en previsión de que por falta de asistencia la junta no se pudiera efectuar en la primera, es decir ayer. El próximo lunes (28 del corriente) la junta se podrá realizar con los representantes que asistan de los tres grupos de acciones, que son: grupo "A", que corresponde a la Asociación Cafetalera de El Salvador; grupo "B", del Banco Hipotecario y grupo "C", de los accionistas particulares. En la reunión del 28 la junta conocerá la memoria de la Compañía.